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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

2017-18 年度RI会長として、イアン H.S. ライ

ズリー氏（サンドリンガム・ロータリークラブ、

オーストラリア）が選ばれました。対抗候補者

が出なければ、10月 1 日をもって、ライズリー

氏が正式に会長ノミニーとなります。（2016-17

年度RI会長は、ジョン・ジャーム氏（米国テネ

シー州）、チャタヌーガ・ロータリークラブ）

　お盆休みで例会が１回休会になりましたが、

休み明けの今日会場いっぱいの皆様にお会い出

来てこんなに嬉しいことはありません。

　

幹 事 報 告　　　 早 瀬 浩 一 直前幹事

下記２点ご報告いたします。

１．徳島中央ＲＣよりネパールへの支援金35

万円が振り込まれました。カスタマンズＲ

Ｃを通じて支援予定。

２．米山梅吉記念館賛助会入会のお願いを受理

しました。年間１人 3,000円。

　　秋季例祭が９月12日に行われます。９月

５日まで申し込みです。よろしくお願いし

ます。

　

職業奉仕委員会研究会報告
小 林 一 彦 委員長

　先月、７月19日（日）つくば

市ホテルグランド東雲において

職業奉仕研究会が開催されまし

た。

保延輝文総括委員長の開会の挨

拶に始まり、倉沢修市ガバナー、地区研修リー

ダー長谷川國男様、職業奉仕カウンセラー佐藤

衛様の挨拶があり、保延委員長より本日の趣旨

説明があり、それに従い各分区ごとに「職業奉

仕の実践活動について」のディスカッションを

行いました。

　第５分区は各々の職業を通しての実践活動

（職場訪問等）を話し合いました。

　午後からは本日の講演として「職業サービス・

奉仕とロータリーの魅力と標語」について、講

師は福岡西ＲＣ会員で医師である廣畑富雄先生

が先生の執筆された「ロータリーの心と原点」

（基本に返ろう）という本を元に講演されまし

た。その後、第１分区から第８分区までのディ

スカッションの結果発表を行い、第５分区の結

前例会報告　 第 2708 回　 2015/8/19（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

川澄千亜紀 様（水戸南RC）

海涛（カイトウ） 様（米山奨学生）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　会員の皆様におかれましては、それぞれにお

静かなお盆を過ごされおめでとうございます。

また、委員長並びに地区委員の皆様方には夏休

みにもかかわらず各種研究会への参加ありがと

うございます。順次最新情報を会員にご披露頂

き、委員会活動のみならずクラブの運営にも役

立てていきたいと思います。

　８月５日の例会にて開示しました新入会員推

薦の件に関しまして、会員からの異議申し立て

がありませんでしたので、入会手続きを進めさ

せていただきます。

　徳島中央RC（鈴木一成会長、1984年創立、

会員 29名）が、カスタマンダップRCの災害復

旧プロジェクトに当クラブを通じて35万円の

寄付をされることになりました。徳島中央RC

は下館RCと同じくカスタマンダップRCのツイ

ンクラブであります。当クラブと同様にネパー

ルの人間開発に力をいれており、救急車や移動

図書館などの支援をしてこられたクラブです。

今回９月11日のカスタマンダップRC例会にて

引渡しさせていただきます。

　藤居彰一直前ガバナーより連絡があり、前年

度 2820地区で募ったネパール災害復旧支援事

業への寄付総額は\2,085,329.-になり、７月に

送金したところ、ネパール3292地区から受領書

が届き、お礼とともに被災した140の学校の修

繕、4281個のシェルター設置、1000張りのテ

ントに使われるとの報告を受けたそうです。1

日も速い復旧を願います。

　８ 月 ３ 日 にRI会 長 指 名 委 員 会 が 開 か れ、



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

●ＲＩ2820地区インターアクトクラブ５クラブ

の現況報告

●およそ１年間をその国の家庭にホームステイ

する青少年交換は短期プログラムもあり、本

地域からは友好地区3350地区タイ国バンコク

を中心とした地区への８日間の短期プログラム

●平成27年10月10日・11日と茨城県立白浜

少年自然の家で開催されますライラセミナー

についての案内

●ＲＩ2820地区ローターアクトクラブ９クラブ

の現況報告

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　2017-2018年度３月10日・11日と全国ロー

ターアクト研究会が茨城で開催されることが決

定されました。現在の会員数は60名程ですが、

開催時には100名を目標とし会員増強していき

たい。すでに、全国ローターアクト研究会の準

備委員会を立ち上げ、開催に向けてスタートし

ています。皆様のご協力・ご支援よろしくお願

いします。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　報告は以上になります。ありがとうございま

した。

　

米山記念奨学委員会研究会報告
司 代 隆 之 委員長

　今年度１名の奨学生を世話ク

ラブと準世話クラブ２つのクラ

ブで受け入れる制度を試験的に

取り入れました。この制度は、

2820地区58クラブ、そこに所

属する全ロータリアンと親しく接する機会を得

ることを目的とし、奨学生により広く日本を知っ

てもらう事を考慮した試みです。

　世話クラブ　水戸南ロータリークラブ、準世

話クラブ　下館ロータリークラブに常磐大学の

奨学生 海涛さん（女性・中国）が訪れた際には

温かく迎えて頂く事をお願いいたします。

　

川澄千亜紀 様
　こんにちは。水戸南ＲＣの川

澄でございます。

私は今年度米山奨学生のカウン

セラーを務めております。

　父が、ロータリーではないの

果は自分の職業を継続発展させることが職業奉

仕だと思います。

　最近は、世の中の変化も激しく、我々の事業

を取り巻く環境も厳しくなってきています。

このような中で、ロータリーに参加しロータ

リーの考え方や会員との友情を深めることで会

員個人の向上や会員の職業に役立ち、やがて社

会のためになる。そこで例会に参加して職場訪

問や卓話４つのテストの唱和などが具体的な職

業奉仕の活動になる。という結果報告を行い、

ガバナーより総評を戴いて閉会となりました。

　

青少年奉仕委員会研究会報告
河 添 康 徳 委員長

　７月20日月曜日、日立にあ

りますホテル天地閣にて青少年

奉仕研究会が開催されました。

　最初に倉沢ガバナーより、国

際ロータリーの青少年に関わる

プログラムはインターアクト・ ローターアクト・

ロータリー青少年交換・ロータリー青少年指導

者育成プログラム等があります。何らかの形で

地区内のクラブが関わりを持ってもらい少子高

齢化時代に心身ともに健康な青少年を一人でも

多く育成して頂きたいと挨拶がありました。

　つづいて清水カウンセラーより、本日の研究

会を通して、自クラブの奉仕プログラムのマン

ネリ化の改善に有効な動機付けしていただけれ

ば幸いです。青少年の人造りの重要性をご認識

いただきまして今後のクラブの奉仕活動を継続

していただくことを期待しております。

　そして鈴木総括委員長より、青少年の人達と

は、地域の、日本の、ひいては世界の財産とな

り得る可能性の魂です。彼等は偏見も、固定概

念も無縁で、柔軟で、無鉄砲な程の行動力にあ 

ふれています。そんな彼等との交流は、時に私

たちロータリアンを鼓舞し、感動させ生きるこ

とへの活力を与えてくれます。そして彼等の「生

きる力」は、私たちには垂涎の的ではあります

が、その舵取りは、ある意味私たちの責任であ

るかもしれません。私たちも規範となるべく行

動を正し、彼等の中から一人でも多くの未来の

ロータリアンを育てていきたいと挨拶がありま

した。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

クラブ奉仕研究会 関 谷 　徹

社会奉仕研究会 日向野　陽

月 日

８月８日

８月８日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

9

出席

24

会員数

35

生（米山奨学生）海涛さんの来訪を歓迎して。

◆佐 藤 　昭さん　研究会報告の皆さん、よろ

しくお願いします。

◆司 代 隆 之さん　本日は水戸南ロータリーク

ラブ米山記念奨学委員長 川澄千亜紀さん、

米山記念奨学生 常磐大学 海涛さん、ようこ

そおいで下さいました。

　小林一彦さん、河添康徳さん、卓話楽しみに

しております。

◆神 山 芳 子さん　公益社団法人日本バレエ協

会主催全日本バレエコンクールに高校生の部

２位　江田有伽が入賞しました。

　23日（日）全国ロータリーポリオ・プラスプ

ロジェクト研修セミナーに参加してきます。

◆石 川 真 二さん　小林委員長、河添委員長、

司代委員長、研究会報告宜しくお願いします。

　水戸南ＲＣ川澄様、米山奨学生 海涛様、よ

うこそいらっしゃいました。

◆鈴 木 健 一さん　水戸南ＲＣ川澄様、海涛さ

ん、ようこそいらっしゃいました。

　小林委員長、河添委員長、司代委員長よろし

くお願いします。

◆杉 山 イ ネさん　小林一彦様、河添康徳様、

司代隆之様のお話楽しみにしております。

　宜しくお願い致します。

◆長 島 明 伸さん　水戸南ＲＣ川澄様、奨学生

の海涛様、ようこそいらっしゃいました。

◆武 井 宏 樹さん　各委員長様、研究会の報告

お願いします。

本日の合計　17,000 円
累計 167,000 円

　
出 席 報 告 石 川 真 二 委員

※発表された方は、内容をデータか紙にて会報

委員会までご提出いただけますと幸いです。

　ご協力の程よろしくお願いいたします。

ですが、長い間留学生を受け入れておりました

ので、私は奨学生とは金銭的にあまり余裕のな

い学生であるとずっと思っておりました。しか

しこれが勘違いで、ちゃんとした教育を受けた

きちっとした学生達を米山でお世話しているこ

とに気付かされました。カウンセラーを引き受

けたこの小さな縁で、下館クラブさんにも来ら

れましたし、また奨学生とは年令も近いので個

人的にも繋がりを持てればと思っております。

１年間温かく見守って下さいますようお願い申

し上げます。

　

海　涛 さん
　私は常磐大学の１年生です。

４年前に北京から参りました。

専攻は地理学で、日本の進んだ

地理学を身に付け、中国に帰っ

て大学で教えることが出来れば

と思っております。どうぞよろしくお願いいた

します。

　

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

◆新 井 和 雄さん　水戸南ＲＣ米山委員長 川澄

様、奨学生の海涛様の来訪を記念して。

◆日向野　陽さん　各委員会の皆様、研究会ご

苦労様です。

◆加 藤 昌 美さん　水戸南ＲＣ川澄さん、米山

奨学生 海涛さん、遠方よりようこそおいで

下さいました。

◆関 谷 　徹さん　小林、河添、司代各委員長

報告宜しくお願いします。

　水戸南ＲＣ川澄さん、米山奨学生 海涛さん、

ようこそいらっしゃいました。

◆小 林 一 彦さん　先月開催されました職業奉

仕研究会の報告をさせて頂きます。ちょっと

の間お付き合いの程お願い致します。

◆鈴 木 光 則さん　水戸南ＲＣ川澄さん、米山

奨学生 海涛さん、ようこそ。楽しんでいって

下さい。

◆早 瀬 浩 一さん　小林委員長、河添委員長、

司代委員長、研究会報告宜しくお願いします。

　水戸南ＲＣ川澄様、米山奨学生 海涛様、よ

うこそおいで下さいました。

◆中 丸 　健さん　水戸南ロータリークラブ米

山奨学委員長 川澄千亜記さん、常磐大学学


